

COURSE PÉDESTRE

MARATHON DE NEW-YORK Dimanche prochain

C'est bientôt l'Amérique...



MOTIVÉS ET IMPATIENTS. Le club des 7 Berjalliens a hâte d'arpenter le bitume new-yorkais. Le DL

Une délégation berjallienne sera dimanche prochain au départ du marathon de New-York qui souffle cette année ses 40 bougies.

Se retrouver un matin d'automne sur le pont de Verrazano parmi 30 000 forçats du bitume, au départ du plus prestigieux marathon de la planète, est le rêve de tout marathonien. Pour sept athlètes berjalliens, ce rêve deviendra réalité dimanche prochain. Mais avant de mettre le cap sur le nouveau monde, que de chemin parcouru.

Une certaine impatience

Grâce à un programme de plusieurs mois concocté par Denis Ferrer, incontournable coach de la section hors stade ciel et grenat, Dominique, Marylène, Suzanne, Céline, Catherine, Jean-Michel et Jean-François, ont préparé ce rendez-vous consciencieusement. Ils sont passés forcément par certaines périodes d'euphorie, de doute parfois, de blessures aussi pour cer-

tains. Et comme par enchantement, au moment de préparer leurs bagages, le moral des marathonien est ciel et grenat comme leur condition physique, sont au beau fixe. Ils sont impatients de concrétiser cette longue préparation par une performance de choix sur l'épreuve la plus prestigieuse du monde, qui soit dit en passant sera suivie par plus de 315 millions de téléspectateurs. Mais ils sont tout aussi excités à l'idée de découvrir l'Amérique et son gigantisme, ses curiosités sa population à multiples visages. Ils en auront le loisir durant leur séjour de 7 jours sur le sol américain, mais également sur le parcours des 42 kilomètres. Ils traverseront en effet certains quartiers qui, par leurs particularités, sont des états dans l'État. En particulier Brooklyn, l'East River, Manhattan, le Bronx. Avant de boucler cette course mythique la tête pleine d'images dans le non moins célèbre parc new-yorkais de Central Park.

Paul CHAUVIN